

NOTA DE PRENSA

Alphega Farmacia promueve la colaboración europea para impulsar la innovación

- La red europea de farmacias independientes vinculada a Alliance Healthcare ha organizado en Sevilla una jornada para poner en valor la innovación tecnológica como palanca de transformación del sector farmacéutico
- 50 farmacias afiliadas francesas han realizado talleres y formaciones acreditadas sobre la incorporación tecnológica en el ámbito de la farmacia
- Se ha celebrado una mesa redonda sobre telemedicina, en la que se ha dado testimonio de las ventajas de Alphega Salud, que permite obtener un primer diagnóstico en línea

13 de julio de 2022.- Alphega Farmacia, red internacional de farmacias independientes vinculada a Alliance Healthcare, ha organizado en Sevilla una jornada para poner en valor la innovación tecnológica como palanca de transformación de las farmacias comunitarias, que ha contado con la asistencia de alrededor de 50 farmacias afiliadas procedentes del mercado francés. Durante el encuentro, se han impartido talleres y formaciones acreditadas en torno a la importancia de introducir las últimas soluciones tecnológicas en el ámbito de la farmacia y se ha celebrado una mesa redonda para abordar las oportunidades de la telemedicina.

En palabras de **Elvira Mayoral, directora de Alphega Farmacia España**, *“la farmacia debe adaptarse a los nuevos contextos para seguir siendo un centro sanitario de referencia, algo que pasa por la adopción de la innovación para satisfacer las necesidades de la población”*. En este sentido, Mayoral ha señalado que *“desde Alphega Farmacia queremos potenciar el papel de la tecnología en el marco de la farmacia, mediante la colaboración y el intercambio de experiencias de las boticas que forman parte de nuestra red en toda Europa”*.

Las ventajas de Alphega Salud

Uno de los momentos destacados de la jornada ha sido el diálogo en torno al papel de la telemedicina en la farmacia, una mesa redonda que ha contado con el testimonio de Isabel Galán, propietaria de una botica adherida a Alphega Farmacia situada en los alrededores de Sevilla. Durante la conversación, Galán ha compartido con los asistentes franceses las ventajas que ha supuesto para su farmacia la implantación del servicio de telemedicina **Alphega Salud**, que permite obtener un primer diagnóstico en línea, mediante videoconferencia, con un especialista médico a través del ordenador, móvil o tablet.

Según ha explicado la propietaria, *“cuando empezó la pandemia, nos dimos cuenta de que necesitábamos la figura de un médico con acceso directo desde la farmacia, sobre todo para satisfacer la demanda inicial de los test de antígenos”*. *“Tras varios meses contando con las ventajas de Alphega Salud, hemos constatado una nueva forma de fidelización de los pacientes, basada en una relación con el cliente más completa y de mayor confianza, a la par que hemos desarrollado una nueva vía de ofertar nuestros servicios de forma más personalizada”*, ha afirmado Galán.

Contacto Comunicación Alliance Healthcare España

Cristina Aranda

Tel. 937 397 200

comunicacion@alliance-healthcare.es

www.alliance-healthcare.es

Sobre Alliance Healthcare España

Alliance Healthcare es líder en distribución farmacéutica, logística, apoyo para ensayos clínicos y otras soluciones sanitarias innovadoras para farmacias y laboratorios farmacéuticos. Con sede en Weybridge (Reino Unido), Alliance Healthcare está presente en 10 países (Reino Unido, Francia, España, Países Bajos, Noruega, Turquía, Rumanía, Lituania, República Checa y Egipto) y cuenta con asociaciones en otros 3 países (Portugal, Argelia y Croacia).

Nuestros negocios mayoristas tratan de ofrecer a los farmacéuticos unos niveles de servicio básicos elevados en términos de frecuencia de entrega, disponibilidad de productos, precisión en la entrega, puntualidad y fiabilidad a precios competitivos. También ofrecemos servicios innovadores de valor añadido que ayudan a los farmacéuticos a desarrollar sus propios negocios. Esto incluye la adhesión a Alphega Farmacia, nuestra red paneuropea de farmacias independientes.

Además de la distribución farmacéutica, nuestros negocios ofrecen servicios a los laboratorios farmacéuticos interesados, por un lado, en ejercer un control cada vez mayor sobre la distribución de sus productos y, por otro, en externalizar actividades secundarias. En nuestro catálogo se incluyen los servicios logísticos de almacenaje por contrato (principalmente, a través de la marca Alloga), las entregas directas a las farmacias y los servicios sanitarios especializados e innovadores, que abarcan la atención clínica a domicilio, ayuda con la medicación, servicios de dispensación, formulación magistral y apoyo para ensayos clínicos (a través de la marca Alcura).